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○参加者 
 土曜日グループ 策定委員８名（鈴木、片山、金子、橋本、山本、永田、森下、中野、原田） 
 職員２名（武林主事、和田主事） 
 
☆運営委員の選出 
・永田委員、森下委員 
・代役として金子委員 
 
☆運営委員について 
・運営委員は議事進行を行う。議事進行というのは、市民参画条例策定委員会を進めるための 
もの。委員の立場は、他の委員と同じ立場であると。 

 
☆運営委員会について 
・運営委員会には、運営委員以外にも出席が可能と。そして、出席した上で、同等の立場で意見

を言えるようにすると。 
・運営委員会はあくまでも、運営をスムーズに進める。 
・運営委員会では運営委員長をきっちりと決めて、運営委員長が運営委員会のまとめをする 
・連絡会、世話役とある程度の意見調整をする 
・各グループからあがってきたものを運営委員同士の意見を議論するということをしないと前に 
 進まない。主な役割が円滑に議事進行を進めるため、こういうことを話し合って欲しいとかを 
話し合うところ 

 
☆運営委員会の議題 
・これからの作業手順。今後、どうやって作業を進めていくのか 
・進め方のフレーム作り 
・自分たちでも、西宮の今の現状のあり方を一度調べてくるような宿題の案 
 
☆自己紹介シートについて 
・自己紹介シートに関しては、出さない 
・運営委員会が出来たとして、自己申告したい人はする 
・運営委員会が困らないくらいの情報の提供はしてもらうということはしておいたほうがいい 

（仮称）市民参画条例策定委員会 グループ会議 
～第１回土曜日グループ会議（概要版）～ 
開催日 平成 18年９月９日（土） 
 場 所 東館７階 ７０１会議室 
 時 間 午後５時～８時 
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☆その他 
・一番、議論・討議がしやすいのがこのグループでの議論することだと思う。 
・基本的にはグループ会議を中心にして、全体会議は必要に応じて開催するほうがいい 
・真剣に議論するのは、やっぱりグループ会議 
・全体会議は報告とか最高意思決定機関みたいなところ 
・意思決定機関は全体会議。 
・具体的に条例を作っていく段階で、作業部会みたいなものが必要になってくる 
・グループ会議の中で、意見を出していく。このグループの中にも声が大きい人や小さい人もい 
 るけれども、それに対して、運営委員会が吸い上げられるか。運営委員会が勝手に進んでいか 
ないようにだけは気を付けないといけない。 
・条例の内容でこうだというようなことについては、全体会議に諮ることであるが、運営につい 
 てであれば、運営委員会に任せてもいい 
・これからの進め方というのは、まずは、第一段階として現状を知りましょう 
・西宮そのものでなくても、西宮とよく似たところで、先進的なことをやっていることがあれば 
よその事例も参考になる 

・時間が許すのであれば、全員で自己紹介したらいい 
 
 


